

Les Nouvelles

n°64 - janvier 2025

L'année 2024 se termine, une année difficile sur le plan politique, dramatique à Mayotte, en Ukraine et au Moyen Orient... Formulons le vœu que l'année 2025 soit douce pour chacun d'entre vous et plus clémence pour l'humanité.

Poursuivre vous donne plusieurs rendez-vous en janvier. Ce sont autant d'occasions pour continuer à s'enrichir, à se retrouver pour partager des moments de convivialité et à contribuer à donner du sens à notre vie.



L'équipe d'animation : Benoit, Marie, Martine et Hubert

Prochaines réunions des ateliers

Atelier Lecture 1 : 16 janvier : « *Frapper l'épopée* » d'Alice Zéniter

Atelier Lecture 2 : 23 janvier novembre : « *Que ma joie demeure* » de Jean Giono

Atelier Sens 1 : 9 janvier : « *Qu'est-ce que je me reconnais comme devoirs ?* »

Atelier Sens 2 : 6 janvier : « *Comment réagit-on face à la dépendance ?* »

Atelier M. Légaut : 6 janvier : « *Être honnête avec Dieu* »

Atelier Citoyenneté : 17 janvier : « *Réformer la France* » livre de Peyrelevade

Atelier Spiritualité : 23 janvier : « *Ce que chacun se souhaite pour 2025* »

Atelier Cinéma : 14 janvier à la Maison des associations: « *Vingt dieux* » de Louise Courvoisier à l'Arvor.

Mardi 14 janvier 14h30 : Atelier cinéma

En décembre, nous étions invités à voir le film « *En fanfare* ». Un beau film, apaisant en cette fin d'année difficile. Deux frères de naissance, surdoués de la musique qui se retrouvent à l'âge adulte. Un film sur les thèmes de l'adoption, de la maladie et du déterminisme social, enveloppés d'un fond musical émouvant.

En janvier, nous sommes invités à voir « *Vingt dieux* » de Louise Courvoisier, à l'Arvor, et à en discuter le 14 janvier à 14h30, Maison des Associations.

Mardi 21 janvier 14h30 : Café Poursuivre-Café philo

Le 5 novembre, nous avons inauguré notre premier café-philo avec 16 participants. Marie Bruneau nous avait proposé de réfléchir sur la Responsabilité

Le prochain café-philo vous donne rendez-vous le mardi 21 janvier, à 14h30, Maison des Associations, autour du thème : « **Dans ma vie ai-je été confronté à des questionnements sur la vérité ?** ». A chacun de réfléchir en fonction de son inspiration. Nous vous espérons aussi nombreux.

Jeudi 30 janvier 14h30 : film sur l'Islande et galette des Rois

Voici un bel après-midi en perspective. Comme l'année dernière, la réunion aura lieu à la MJC du Grand Cordel, en face de St Augustin.

Patrice Roturier nous présentera le film qu'il a réalisé sur l'Islande. Ensuite l'équipe d'animation proposera les nouvelles idées d'activité pour le groupe que nous avons échangées lors de la réunion du Groupe de Réflexion et d'Orientation.

Nous clôturerons la réunion par le partage d'une dernière galette des rois.

Synopsis du film de Patrice :

En 1935, La goélette Glycine rentre au port après six mois de pêche au large des côtes islandaises. Avec cette campagne s'achève une page de l'histoire maritime française.

L'équipage de cette goélette, comme quelques milliers de marins français, avait fui la misère pour pratiquer leur métier au large de l'île blanche comme l'appelait Pierre Loti dans son roman « Pêcheur d'Islande ».

En Islande, les traces et les souvenirs de la présence française font partie du patrimoine et de la mémoire collective.

A travers les archives et les témoignages de ceux qui ont vécu ces échanges avec les marins français, ce documentaire fiction nous conte l'histoire de la rencontre entre Aurora l'islandaise et Jean-Yves le marin de Paimpol.

" Vies brisées, espoirs retrouvés " de Michel Urvoy

L'époux d'une poursuivante nous signale ce livre à paraître. C'est une interpellation, destinée à rendre visibles les invisibles, à travers une série de lettres-témoignages, lourdes et intimes, de personnes accueillies dans l'association Saint Benoît-Labre de Rennes, de bénévoles, et de professionnels qui les aident à revivre.

Ce livre édité par Ouest France fait l'objet d'une souscription. Notice en pièce jointe.

Prochaine réunion de l'équipe d'animation : mardi 14 janvier

Pour écrire à l'équipe d'animation : rennes@mouvement-poursuivre.fr

Pour accéder au site Poursuivre : mouvement-poursuivre.fr